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Tagesordnungspunkt 1 
Einwohnerfragestunde 
 
Herr Ortsbürgermeister Schmell aus Bärweiler fragt nach den Konsequenzen und Folgen 
für die Gemeinden aufgrund des Beschlusses des Verbandsgemeinderates vom 14. März 
2023. Der Beschluss beinhaltete u. a. das kein zusätzliches Personal in der Verwaltung 
zur Bewältigung der Aufgaben eingestellt werden kann. 
Die Gemeinde wartet seit drei Jahren auf die Sanierung einer Brücke, die bei einer 
Brückenprüfung beanstandet wurde. Sollte die Brücke nicht bald instand gesetzt werden, 
drohe sogar der Abriss. Herr Schmell drückt seinen Unmut über den Beschluss aus. Die 
Gemeinde ist nicht bereit noch länger zu warten. Er möchte von der Verwaltung wissen, 
wann diese Altfälle endlich erledigt werden. 
  
Der Vorsitzende erklärt, dass der zuständige Fachbereich ständig die Prioritäten prüft und 
dass aufgrund der Beschlusslage auch Prioritäten gesetzt werden müssen. 
 
Herr Schick, Fachbereichsleiter, ergänzt, dass aktuell die Ergebnisse der 
Brückenprüfungen 2022 eingegangen sind und dort einige Brücken auch dringend 
sanierungsbedürftig sind. Die Verwaltung wird versuchen, die Brücke in Bärweiler so 
schnell wie möglich zu sanieren. 
 
 


